
Mon employeur

Il s’appelle :

Sa fonction :
 

 Je me déplace pour :

Aller travailler.

Signature de l’employeur : Nom et cachet de l’employeur :

ATTESTATION
DE DÉPLACEMENT
PROFESSIONNEL

Je montre ce document
et ma pièce d’identité aux policiers.

Les règles pour se déplacer en dehors de chez soi et lutter contre le virus Covid-19.

Moi : 

Je m’appelle : 

Je suis né(e) le  :					     à :

J’habite à  :

Je travaille à : 				    en tant que :  

Je me déplace en : 

Cette attestation est valable jusqu’à :

Date : / /

/ /
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